



1年の総まとめに取り組みます

早春の候、日ごとに暖かさが感じられるようになってきました。あと2週間ほどで本校を卒立つ6年生をはじめ、どの学年も、1年間の総まとめに取りかかっています。令和6年度の学び残しがないように、締めくくりを職員一同全力で進めていきます。

保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します。



<1・6年生のコラボの歌>

<1年生の6年生との思い出劇>



<6年生からのお礼>



<学校ボランティアへ感謝のメダル>

「6年生を送る会＆地域の人への感謝の会」

2月14日に6年生の卒業をお祝いするため、各学年の劇や合唱、クイズをだし、みんなで楽しみました。1年生からは花のプレゼントを6年生に手渡しました。6年生はお礼に、1年生とコラボのダンスを披露したり、歌を歌ったりしました。また、5年生は思い出の写真や運動会を思い起こさせるスタンツと歌を融合した発表をしたり、準備や司会を行いました

当日は、学校運営協議会(CS)、見守り隊、学習ボランティア、図書ボランティアなど学校ボランティアの方々を招待し、地域の人への感謝の会も兼ねました。ご参列、ありがとうございました。